

COMUNICADO OFICIAL DEL CLUB: ACCESO DE PÚBLICO A LAS GRADAS

Escrito por presidenteoliron

Domingo, 06 de Diciembre de 2020 12:31 - Actualizado Domingo, 06 de Diciembre de 2020 12:41

Ya está permitido el acceso de público a las gradas de nuestro Pabellón de la Cuesta Caballero. Será con aforo limitado y con un protocolo de seguridad.

Nuestro Club pasa por un momento delicado económicamente, que se ve agravado con la carga que conlleva todos los protocolos sanitarios, sumado a la carga humana que también conlleva el abrir las gradas al público. Por todo ello es por lo que informamos que mientras duren las restricciones actuales, para poder acceder habrá que realizar un donativo de 1 euro.

En las Categorías Juvenil Nacional y Senior de 3ª división al tratarse de Competiciones Nacionales, hay que pedir permiso a la Consejería de Sanidad partido a partido, por lo que no sabremos hasta unos días antes de cada partido si se podrá acceder como público.

En los próximos días informaremos del protocolo a seguir.